Clohars-Fouesnant

Chapelle du Drennec. Les Amis toujours à l'œuvre

Les Amis de la chapelle du Drennec participent, cette année encore, aux Journées européennes du patrimoine. Les bénévoles proposent au public de découvrir ou redécouvrir la chapelle et son calvaire. Mais également la reproduction d'une œuvre du peintre Lucien Simon, datant de 1916 et représentant la procession du pardon des chevaux au Drennec. Lucien Simon se voulait un artiste de composition, préférant les êtres humains et les chevaux aux paysages. Il a ainsi peint de nombreuses processions.

3° Cahier Lucien Simon en fin d'année

Aujourd'hui, une association « Lucien Simon », à laquelle se sont associés les Amis de la chapelle, travaille à la réalisation d'un inventaire des toiles de l'artiste car « les œuvres de mon arrière-grand-père étaient dispersées ou disséminées dans la famille », explique Béatrice Boyer, descendante du peintre décédé en 1945. Et, « pour rendre notre travail moins abstrait, nous avons initié



Les Amis de la chapelle du Drennec et des membres de l'association « Lucien Simon » avec la reproduction de l'œuvre de l'artiste, à voir lors des Journées du patrimoine.

les Cahiers Lucien Simon, dont le 3º numéro sortira en fin d'année », poursuit son arrière-petite-fille.

▼ Pratique Chapelle ouverte ce dimanche, de 14 hà 18 h. Entrée libre.

22-09-2019 F